
 
 

 

全力投球 

修学旅行に行きました。10/24、25 一泊二日 河口湖方面  

新型コロナ感染

症の流行にともな

い、延期されていた

修学旅行でしたが、

去る 10 月 24 日、

25 日に実施するこ

とができました。感

染症対策のため、貸

し切りバスでの移動

となりました。富士急ハイランドでの乗り物、ペンションでのふれあい、富士山周辺での体験活動、バ

ーベキューの昼食、牧場でのひととき、など、多くの思い出ができたのではないでしょうか。また、「時

間を守ること」や「話を聴くときのマナー」など、日頃の学校生活でも模範となっている姿を、修学旅

行の場でも発揮することができていました。             

早朝に学校を出発し、富士

急ハイランドに向かいました。

大変天候にめぐまれ、車中から

雄大な富士山を見ることがで

きました。富士急ハイランドで

はグループに分かれて、乗り物

や買い物などを楽しむことが

できました。日本でも有数の絶

叫マシンを楽しんだ生徒も多

かったようです。        

 学級男女別にペンションに宿泊し

ました。オーナーとのふれあいタイム

や部屋に戻ってのひとときで、あたた

かい気持ちになった人が多かったよ

うです。  

二日目は、体験別の活動でした。天

候不良のため、パラグライダーの体験

はかないませんでした。カヌー組とステン

ドグラス・ジェルキャンドル組に分かれて

活動しました。楽し

みながら活動できた

ようです。体験終了

後はバスで富士山麓
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写真をカラーで見ていただくことができます。 

 

  

 

 

 

 



 
 

にある「まかいの牧場」に集合し、バーベキューの昼食を取りました。自由散策時間を楽しんだ後、学

校への帰路につきました。学校到着時は強い雨が降っていたため、

お迎えのお家の方にはずいぶん大変な思いをしていただきました。

なにより、全員元気に旅行を終えられたことは一番良かったことで

した。        

「写真＆イラスト日記コンテスト」から感想を抜粋しました。  

   

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

二日目のインドア体験でジェルキャンドルとステン

ドグラスを作りました。ジェルキャンドルは色が付いて

いる砂の層を作ってマスコットを 1 つ乗せるだけで完

成しました。ステンドグラスは銀色の棒まで自分で作る

ので少し大変でした。でも、どちらもきれいに完成でき

たのでうれしかったし、同じ机の人とお話しながらの作

業はとても楽しかったです。 

3-1 の男子が行かせていただいた「ロッジ・コ

ニシ」では、なぜか組み体操をしました。成功し

ようが失敗しようが笑いが絶えませんでした。時

間を気にせずに楽しめたこの時は最高でした。 

PS：朝と夕方のごはん、めちゃめちゃおいしか

った！ 

10 月 24 日修学旅行へ行きました。バスに乗っ

たときからとてもワクワクでいっぱいでした。富士

急に着いた時、楽しみがあふれてきました。そして、

今までに乗ったことのない乗り物に乗ってみまし

た。それは鉄骨番長やキングオブコースターフジヤ

マに乗りました。とても怖くて涙がでてしまいまし

た。また、クールジャッパーンに乗った友だちを見

て写真を撮っていました。水に勢いよく突っ込んだ

時の水しぶきはいまだに忘れることができません。

乗り終わったあとのみんなが水でビショビショで

とても驚きました。本当に心に残る修学旅行だった

と思います。 

修学旅行の 2 日目の午後は「まかいの牧場」

に行きました。お昼ごはんで BBQ をして

お肉をたくさん食べました。その後、お土

産を買いに行きました。パンやクッキー、

チーズケーキを買いました。次に、ソフト

クリームを食べました。しおりを見た時か

ら気になっていたので食べることができて

良かったです。とても濃厚で美味しかった

です。最後に馬におやつをあげました。モ

ナカの中に馬のえさが入っていました。あ

げる前はかみついてこないか怖かったけ

ど、あげてみたら大人しくて安心しました。

良い経験になったと思います。楽しい思い

出になりました。 

 

 
 

 

 

 

 

 



 
 

 

2 年生職業人講話 10/27  

 新型コロナ感染症流行のため、今年度も職場体

験学習は実施することができませんでした。そこ

で、今、現職として働いておられる方々を招いて

「仕事の内容、やりがいを感じること、つらいこ

と」「社会人として必要なこと」「中学生のうち

に養った方が良い力」などを教えていただきまし

た。2 年生は皆、真面目に聞き入っていました。

来ていただいた方は、警察官、美容師、看護師、

農業に従事されている方、会社経営者の方、保育

士の皆さんです。将来の希望職業については、今

すぐに決定しなければならないことではありませ

ん。しかし、中学校を卒業した後、どのような進

路を取るのかを含めて、自分の未来像を育ててい

くことが必要です。また、未来像を実現させてい

くためには、今の学校生活の過ごし方を大切にし

ていくことが必要です。職業人講話を受けた 2 年

生はどのような感想を持ったのか紹介します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・警察官さんの話を聞いて、警察の人は全国で約２９万人もいてびっくりしました。警

察の人が着ている防護服は６㎏もあるのに、一日中着ているのがすごいと思いました。 

・話を聞いて、湖南市・甲賀市のみんなのことを命がけで守ってくれているんだと思い

ました。また町のパトロールなどをしてくださっていてありがたいなと思いました。 

 

・看護師さんの話では、私の将来の夢なので、たくさん話を聞けてとても嬉しかったで

す。どのような気持ちで働いているかや、やりがいが一番心に残りました。この話を生

かして、未来へ進んでいきたいです。 

・話は分かりやすくテンポもちょうど良くて聞き取りやすかったです。それに手洗いと

アルコールの大切さを分かるために体験したものもおもしろかったです。 

 
・美容師さんのお話を聞いたのですが、苦労したことなども教えていただいたので、大

変なのかなとも感じましたが、お仕事をしているところの動画を見せていただくと、す

ごく楽しそうで、美容師ってこんなに楽しいお仕事なんだと知ることができました。今

回の授業で興味を持つことができたので、家でも調べてみようと思います。 

 
・保育士さんのお話で、子どもと関わるということは、子供の命に関わる事ということ

が分かりました。子どもはかわいくて、癒やされるけど、子供だけでは気付きにくい事

などを気付けるようにならないといけないというのを聞いて、保育士さんはとてもすご

い仕事なんだなと思いました。 

・保育士さんは、子どもたちの成長や発達を考えていろんな事をしていると聞いてすご

いなと思いました。あと年齢によって昼寝の時間が違うと聞いてびっくりしました。 

 

・社長さんの話は、会社を経営するまでのとても参考になる事を話してくださいました。

いつかは会社で働くことになると思うので、覚えておきたいです。僕も社長さんのよう

な大きな目標を持ちたいです。 

・社長さんの講話を聞きました。興味深い話もたくさんあって、社長という職業だけで

なく色々なところで生かす事ができる事を教えてもらうことができました。計画の必要

性など、初めて知ることが多かったので、とてもためになる話だと思いました。 

 

 

・農業従事者さんのお話は、農業の話だけではなく、食品ロスの問題や食糧自給率の事

なども聞けてとても良い経験になりました。他にもこれから社会人になっていく上で大

切な事も教えていただいて、とても良い経験になりました。 

・農業従事者さんの話を聞いて、食べ物の大切さを改めて知りました。今まで以上に食

べ物を大切にし、残さず、好き嫌いをせずに食べようと思いました。 

 

 

 



 
 

 

 

 

 

 

                     

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11/15（月）16（火） 

 第 3 回定期テスト 

12/15（水）～2１（火） 

 3 年 3 者懇談会 

12/23（木） 

2 学期修業式 

1/6（木） 

3 年実力テスト 

1/7（金） 

3 学期始業式 

2/17（木）18（金） 

 第 4 回定期テスト 

3/24（木）  

修了式 

 

《入学試験の日程》 

2/８（火）９（水） 

県立推薦特色スポーツ

・文化芸術選抜 

3/9（水） 

県立一般入試学力検査 

3/10（木）実技検査 

3/15（火）卒業式 

3/16（水）県立入学許

可予定者発表 

3/24（木）修了式 

 

１１月～の行事予定 

（変更もありえます） 

                ふたご座流星群（校長のつぶやき） 

 流れ星を見たことがあるでしょうか？空を見上げていて偶然に見つけたときは、うれしいものです。流れてい

る間に、3 回願い事を言うと、願いがかなうといいます。ところが実際には「あっ流れ星」と思うのが精一杯で、

口をあんぐり開けているだけになります。残念ですが、私も 3 回どころか 1 回も願い事を言えたことはありま

せん。それ以前に、星空をながめることすら、最近はしていないなあと感じています。 

 流星群というのは、流れ星が数多く出現することです。毎年、12 月 14 日付近は、『ふたご座流星群』とい

う流れ星が出現しやすい時期です。教員になってからは、ちょうど学期末の時期ですので、余裕がなくて、忘れ

てしまっていたことが多かったです。ニュースや新聞記事で流星群が終わってから知り、「しまった忘れていた。

少しでも流れ星見たかったなあ。」と思うことが多くありました。 

受験勉強をしていた時期の 12 月 14 日深夜に、思い立ったことがありました。ちょうどおなかも減っていた

ので「夜食のラーメンを作ろう！」「気分転換に流星群も見よう！」「ラーメンを食べながら、流れ星が見えた

ら、これは縁起がいい！合格間違いなし！」さっそく、ラーメンを作り、どんぶりと箸をもち、家の前にでてか

ら気がつきました。「ラーメンを食べようと思うと、下を向き、流れ星が見えない！流れ星を見ようとすると、

上を向き、ラーメンが食べられない！」実際にここまでやってみて、初めてこの事実に気づくとは！『雲一つな

い満天の星空のもと、受験には暗雲が立ちこめます。』（なんか、うまいこと言えている気がします） 

結局、家に入り直し、しっかりラーメンを食べ、再度、家の前で流れ星を見ることができました。先ほどのこ

とはなかったことにして、「流れ星が見えたから縁起がいい。合格間違いなし！」と都合の良い記憶に上書き保

存しました。 

中学生のみなさん、勉強していて疲れたら、換気をかねて窓を開け、星空を眺めても良いかもしれませんね。 

流れ星がみえたら、ラッキーですね。その努力する姿勢があれば、願い事が実現していく可能性が高いですよ。 

中学生のみなさん、毎日、長時間スマホやゲームばかりして時間が過ぎてしまっている人、いくら流れ星に願

い事を言っても、努力を怠っていては、かなわない可能性が大きいですよ。まずは、少しずつでも自分の生活を

見直してくださいね。 

生徒会長  多田 史弥さん  

副会長   沖 雄帆さん   

江南 有琳さん 

栄養委員長 瀨田 悠真さん   

生活委員長 藤崎 美空さん  

保健安全委員長 藤森 ひかりさん  

体育委員長 殿北 聖七さん  

図書委員長 ヴ アン ハーさん  

環境委員長 林 愛友花さん  

書記 

前田 幸希さん 小林 拓真さん  

会計  

小笠原 千尋さん 松本 恋さん 

執行委員  

竹村 魁晟さん 杉江 夢羽さん 

小林 秀真さん 渡邉 実奈さん 

 尋夢さん 永井 玲衣さん 

よろしくお願いします。 

 

後期生徒会役員の皆さんの紹介 

 


